



Ministerium für Wirtschaft, Arbeit und Tourismus Baden- Württemberg

📅 09.07.2015

BAUÜBERGABE

Übergabe des 'Elsässer-Baus' an die Hochschule für Gestaltung in Schwäbisch Gmünd



Die Hochschule für Gestaltung erhält mit der Generalsanierung des Hauptgebäudes mehr als 5.000 Quadratmeter neu renovierte Lehr- und Institutsflächen zurück.

„Das hohe Ziel der Qualitätserhaltung und Qualitätssicherung bleibt bestehen. Die Landesregierung räumt dem Abbau des Sanierungsbedarfs an den landeseigenen Gebäuden oberste Priorität ein - die erfolgreich fertiggestellte Sanierung des 'Elsässer-Baus' ist dafür ein hervorragendes Beispiel“, teilte Staatssekretär Peter Hofelich am 9. Juli 2015 anlässlich der feierlichen Übergabe mit. „Das neu gerüstete Lehrgebäude wird den Studierenden in Schwäbisch Gmünd eine zeitgemäße Unterbringung bieten. Gerade die Design-Ausbildung wird von dieser inspirierenden Umgebung profitieren und die traditionsreiche und zukunftsorientierte Stadt Schwäbisch Gmünd mit“, so Hofelich.

Insgesamt wurden 14,7 Millionen Euro in die Gesamtanierung des mehr als 100-jährigen landeseigenen Altbau-Juwels investiert. Der 1. Abschnitt der Sanierungsmaßnahmen erfolgte dabei im Rahmen des Zukunftsinvestitionsprogrammes des Bundes. Der Anteil der Bundesmittel betrug 2,7 Millionen Euro. Das Land Baden-Württemberg investierte insgesamt 12,0 Millionen Euro in die Maßnahmen des 1. und 2. Abschnittes.

Das Stammgebäude der Hochschule in der Rektor-Klaus-Straße wurde 1909 von dem Architekten Martin Elsässer errichtet. In dem historischen Gebäude sind Unterrichts-, Verwaltungs-, und Werkstattträume der Hochschule für Gestaltung untergebracht. Im Erdgeschoss befindet sich - mit Auslagerung und Neuunterbringung der Bibliothek in das Nachbargebäude - eine neue Mensa und ein Speisesaal.

Link dieser Seite:

<https://wm.baden-wuerttemberg.de/de/service/presse-und-oeffentlichkeitsarbeit/pressemitteilung/pid/uebergabe-des-elsaesser-baus-an-die-hochschule-fuer-gestaltung-in-schwaebisch-gmuend-3>